



**ACTA CORRESPONDIENTE A LA SESIÓN EXTRAORDINARIA Y URGENTE DEL
PLENO CELEBRADA EL DÍA VEINTICUATRO DE JUNIO DE DOS MIL CATORCE**

SEÑORES/AS ASISTENTES

ALCALDE-PRESIDENTE

D. Sergio Bueno Illescas (PSOE)

CONCEJALES

D. José María Aponte Maestre (PSOE)
D. Manuel Gil Corral (PSOE)
D. Guzmán Morillas Muñoz (PSOE)
Dª. Trinidad Cabezas González (PSOE)
D. Carlos Alberto Marcos Martín (PSOE)
Dª Patricia Carrasco Flores
D. Manuel García Navas (PP)
D. Juan Cobo Ortiz (PP)
D. Antonio Expósito Villar (PP)
Dª. Mª de la Paz Padial Báez (PP)
Dª. Estefanía Rodríguez Fernández (PP)
D. Francisco J. Valencia Jordán (PP)
D. Andrés Merlo Rodríguez (PP)
D. José Campos Tirado (PP)
D. Rafael Rodríguez Alconchel (IU-LV-CA)
Dª. Ana Bella Camacho Rodríguez (NO
ADS.)

SECRETARIA GENERAL

Dª. Estefanía Contreras Salmerón

En la Ciudad de Santa Fe, siendo las diecinueve horas y cinco minutos del día veinticuatro de junio de dos mil catorce, en el Salón de Sesiones de esta Casa Consistorial, se reúnen en primera convocatoria las personas relacionadas al margen, bajo la presidencia del Sr. Alcalde, D. Sergio Bueno Illescas, y asistidos por la Sra. Secretaria, Dª. Estefanía Contreras Salmerón, que da fe del acto, al objeto de celebrar sesión extraordinaria y urgente del Ayuntamiento Pleno.

Comprobada la existencia del quórum necesario para la válida constitución del órgano y abierta la sesión por el Sr. Alcalde, se procede a tratar los puntos incluidos en el orden del día, adoptándose los siguientes acuerdos:

1.- RATIFICACIÓN DEL CARÁCTER DE URGENCIA DE LA PRESENTE SESIÓN.

De conformidad con lo previsto en el artículo 79 del Real Decreto 2568/1986, de 28 de noviembre, por el que se aprueba el Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales, sin que se produzca debate, el Pleno del Ayuntamiento de Santa Fe, por unanimidad de los diecisiete miembros que legalmente lo componen, **ACUERDA:** Apreciar la urgencia de la celebración de sesión extraordinaria y urgente del Pleno de la Corporación, para la toma de conocimiento de la dimisión del Sr. Alcalde-Presidente.

**2.- RENUNCIA DE D. SERGIO BUENO ILLÉSCAS DE SU CONDICIÓN DE
ALCALDE-PRESIDENTE.**

El Sr. Alcalde-Presidente manifiesta que como es la primera vez que se produce esta circunstancia en el Ayuntamiento, las intervenciones de los Sres. Concejales no estarán sujetas a límite de tiempo.

*
SECRETARIA

Y dicho esto, poniéndose en pie, Don Sergio Bueno Illescas da lectura al siguiente discurso:

"Quisiera comenzar mi intervención que espero, sea más breve que mi mandato, agradeciendo al Gobierno de España, al Gobierno de la Junta de Andalucía, a la Diputación Provincial de Granada en la figura de sus Presidentes la colaboración prestada a la Institución"



que he representado a lo largo de los últimos once años, así como a los empleados públicos del Excmo. Ayuntamiento de Santa Fe.

No es esta una tarde de valoraciones más o menos generosas y apasionadas de éxitos o fracasos, logros y decepciones, para mí lo es de sentimientos y de agradecimientos, para mí lo es de disculpa y generosidad.

Personalmente en política varios han sido los referentes que han señalado mi gestión, uno de ellos, Plácido Fernández Viagas. El Presidente Fernández Viagas se calificaba a sí mismo como socialista y cristiano. Estoy plenamente convencido de ser peor socialista, peor cristiano y peor jurista que el eminentе Magistrado pero su actitud de ejercer el servicio público desde la proximidad a las necesidades reales de los ciudadanos en el esfuerzo de procurar la mayor cohesión social, he intentado que me acompañasen día a día.

Se que he cometido errores y algo que siempre he demandado a mis concejales en los diferentes equipos de gobierno fue, "no decepcionéis nunca a los vecinos" hoy en un ejercicio catártico soy yo quien quiere pedir en primera persona a mis vecinos perdón por no haber sabido estar a la altura de sus necesidades o haber defraudado sus expectativas. Administrar no siempre fue sencillo.

Quiero mostrar también mi gratitud a mi Partido, por haber arropado siempre a este edil incluso, cuando tocó adoptar decisiones complejas y como no, a la familia socialista – militantes, simpatizantes y votantes-, que siempre me habéis dado vuestro aliento.

Así mismo es de justicia que resalte a los hombres y mujeres que me han acompañado en mis diferentes gobiernos o de los que he participado, sin ellos poco o nada hubiese aprendido, sin ellos, poco o nada hubiésemos conseguido.

José Rodríguez Tabasco, José Guerrero Molino, Carlos Martínez García, Rafael Rodríguez Alconchel, Antonio Espejo Tabasco, Zulema Martín González, José Manuel Tapia Ramos, Carmen Cabezas Perandrés, Manuel Chinchilla Maza, Pepa Gijón López Cózar, Miguel Rodríguez Sánchez, María Sánchez Serrano, Raúl Romero Jiménez, Víctor Sánchez Rodríguez, Emilio Argente del Castillo Jiménez, Francisco Galindo Ortiz, Antonio Rodríguez Montoro, Manuel Lupión Puente, Regina Fernández Guerrero, Marisol Hernández López, Francisco Javier Flores López, Sandra Martínez Chico, Fabiola García Peña, Wenceslao Chica Hidalgo, Manuel Hidalgo Fernández, Manuel Gil Corral, Encarna Vellido Montero, Sonia Raquel Canalejo Fernández, Carlos Marcos Martín, Patricia Carrasco Flores, Guzmán Morillas Muñoz, Mari Trini Cabezas Gonzalez, Ana Bella Camacho Rodríguez y José María Aponte Maestre.

Por último quiero trasladarles mi respeto y consideración a los grupos que han formado la oposición municipal en las distintas etapas, Izquierda Unida –hoy en el gobierno-, Juntos por Santa Fe y Partido Popular. Al personificar este recuerdo en la figura de los candidatos a la Alcaldía de Santa Fe con los que hube de confrontar, Yolanda Anguita Escolano, José Rodríguez Tabasco, María Angeles Trassierra García y Manuel García Navas quiero poner en la labor de sus concejales y el respeto hacia todos y cada uno de los vecinos que en ellos, depositaron su confianza.

Me dejó muchos dolores de cabeza, muchas inquietudes, algún que otro disgusto y algún que otro bufido fruto del mayor de mis defectos, ser tremadamente testarudo, pero también reconozco haber encontrado leales colaboradores y amigos a lo largo de este transitar.

Dimitir forma parte también de gobernar y lo hago desde la más absoluta normalidad pero triste porque ha sido mi labor a lo largo de los últimos quince años primero como concejal y después como vuestro Alcalde pero lo hago también con el sentimiento de haberlo dado todo por mi pueblo. Ahora espero que quien está llamado a ser el futuro Alcalde de Santa Fe, esté a la altura del cargo que le va a tocar detentar a partir de mañana, gracias justo es reconocerlo, al concurso positivo del grupo mayoritario de la oposición, que con su anuncio de abstenerse en la sesión de investidura de mañana facilitará este relevo. Circunstancia que quiero

agradecer de manera expresa.

No puedo pasar por alto a mi familia en este adiós, mis hijos, mi mujer, mis hermanos, mis suegros... pero lo haré recordando a la figura de mi padre. Hombre ponderado y cabal, serio y prudente. No tengo más que palabras para el y para mi madre de cariño, Mare, pare estaría orgull de tot el que hem fet.

Para terminar no encuentro mejor compendio a los sentimientos que me asaltan, porque hoy no les quise hablar de política sino de sentimientos exclusivamente, en los versos que Walt Whitman dedicara a un difunto Abraham Lincoln.

Sras. Concejalas y Sres. Concejales, a los dieciséis que formáis la corporación, muchísimas gracias. Les dejo como llegue, como un joven concejal de Cultura recitando unos versos.

*iOh Capitán! iMi Capitán! Nuestro viaje ha terminado;
el buque tuvo que sobrevivir a cada tormenta, ganamos el premio que buscamos;
el puerto está cerca, escucho las campanas, todo el mundo está exultante,
mientras siguen con sus ojos la firme quilla, el barco severo y desafiante:*

*Pero iOh corazón!iCorazón!iCorazón!
oh, las lágrimas se tiñen de rojo,
mi Capitán está sobre la cubierta,
caído muerto y frío.*

*iOh capitán! iMi capitán! Levántate y escucha las campanas;
levántate, izan la bandera por ti, por ti suenan las cornetas;
por ti ramos y cintas de coronas, por ti se amontonan en las orillas;
Por ti te llama la influyente masa, giran sus rostros impacientes;*

*iAquí Capitán!iQuerido padre!
Este brazo bajo tu cabeza;
Es como un sueño sobre la cubierta,
Has caído muerto y frío.*

*Mi capitán no responde, sus labios están pálidos e inmóviles;
Mi padre no siente mi brazo, no tiene pulso ni voluntad;
El barco está anclado sano y salvo, el viaje ha terminado y se ha hecho;
De un viaje temeroso, el barco triunfador, entra con su objetivo realizado;*

*Exultamos, ioh costas y tañidos, oh campanas!
Pero yo, con triste pisada
Camino en cubierta donde está mi Capitán
Caído muerto y frío.*

Muchísimas gracias a todos.

*ALCALDE PRESIDENTE
Sergio Bueno Illescas”*

Tras la lectura, los miembros del Pleno y el público asistente prorrumpen en aplausos.

A continuación se concede el uso de la palabra a los miembros de la Corporación.

Comienza el Sr. Juan Cobo diciendo que, desde su grupo, le desean en su vida personal y profesional muchos éxitos. Según el concejal, han sido muchos los enfrentamientos políticos, como no podría ser de otra manera; finalizando su intervención poniéndose a disposición del Sr. Sergio Bueno para todo lo que necesite.

El Sr. Alcalde-Presidente le agradece sus palabras, manifestándole su deseo de que este sea el principio de una buena amistad.

A continuación hace uso de la palabra la Sra. M^a de la Paz Padial para expresar su sentir por el mundo de la política, señalando que la política es sólo una etapa de la vida que termina pasando, pero que las personas quedan. En definitiva, que no se puede mezclar la política con las relaciones personales. Continúa diciendo que, independientemente de que esté en la oposición, siempre ha apreciado al Sr. Bueno como persona, poniéndose a su disposición para lo que necesite y lamentando que se tenga que ir de esta manera.

El Sr. Alcalde-Presidente agradece su intervención.

Seguidamente, el Sr. Andrés Merlo agradece al Sr. Sergio Bueno la labor que ha hecho como Alcalde, añadiendo que merece un gran respeto por el simple hecho de haber sido el máximo representante de este municipio. Al margen de las discrepancias políticas que puedan existir, la labor efectuada por el Sr. Bueno queda en el Ayuntamiento.

El Sr. Alcalde-Presidente le da las gracias por sus palabras.

Haciendo uso de la palabra la Sra. Ana Bella Camacho, ésta recuerda que empezó con el Sr. Sergio Bueno en el noventa y ocho y manifiesta que hoy es un día duro para ella. Según la edil, los tres últimos años han sido duros, pero se queda con la persona y no con el político. Continúa diciendo que si hubieran mantenido antes una conversación, esta dimisión no estaría pasando. Le desea lo mejor en su vida personal, familiar y profesional, quedándose con los años positivos. La Sra. Camacho lamenta esta situación y cree que ni él ni ella merecían este final. Finaliza deseándole de nuevo al Sr. Bueno lo mejor y manifestándole todo su respeto.

El Sr. Alcalde-Presidente manifiesta su gratitud a la Sra. Camacho, diciendo que han compartido abundantes horas de trabajo con muchas alegrías y satisfacciones, de las que ella ha sido arte y parte, pero también con muchísimos disgustos y enfados. Pero sabe que las palabras de la Sra. Camacho son bondadosas, estando convencido de que las cosas llegarán a un estado de normalidad y agradeciendo a la concejala su dedicación al que fue su grupo y a los que fueron sus compañeros.


A continuación, toma la palabra la Sra. Trinidad Cabezas para decir que, desde que ha ocupado el cargo de concejala, ha visto como el Sr. Sergio Bueno ha puesto el corazón en su trabajo. Que se ha podido equivocar, como cualquiera, pero que ello no ha implicado que dejara de ponerle emoción al ejercicio del cargo de Alcalde. Finaliza agradeciéndole la labor desempeñada y la ayuda que le ha prestado, y deseándole que este no sea el final de su vida política.

El Sr. Alcalde-Presidente le da las gracias a la concejala.


Hace uso de la palabra el Sr. Rafael Rodríguez para señalar que ha sido una "legislatura" complicada. Recuerda que hace aproximadamente tres años se reunió con el Sr. Bueno para analizar la posibilidad de hacer un pacto de izquierda de progreso en el Ayuntamiento de Santa Fe, siendo la disposición por parte del Sr. Bueno la mejor. Concluye diciendo que el trabajo realizado ha sido gratificante, aunque complicado.

El Sr. Alcalde-Presidente le agradece las horas de trabajo, diciéndole que ha aprendido mucho de él: a conciliar muchas cosas, a buscar términos medios y a ser optimista.

Seguidamente toma la palabra el Sr. Guzmán Morillas, que lee el siguiente discurso:

"Querido amigo Sergio, Querido Alcalde Bueno:

Quiero expresarte mi agradecimiento por haberme dado la oportunidad de estar a tu lado durante los últimos cinco años.

Los pasados 50 años de mi vida se han desarrollado entre Madrid y Castilla la Mancha, pero he vivido con intensidad las vueltas a mis orígenes, a casa de El Jau donde vivían mis padres y hermanos.

Uno de los vecinos de El Jau que vive desde hace mucho tiempo en Santa Fe (y que se me está viendo o tiene conocimiento de lo que voy a decir se va a reconocer en la persona a la que me estoy refiriendo. Se llama Paco, y de nuestras conversaciones políticas con una copa de vino y cerveza fresca me decía "hay un niño en Santa Fe, que ese sí que vale. Es concejal pero en poco tiempo llegará a ser alcalde. Se llama Sergio y si puedes conócelo y verás como no me equivoco". Y efectivamente. No se equivocaba. Te vi por primera vez en la inauguración del polideportivo de El Jau, y la verdad es que la primera impresión fue de ver a un chico sencillo, afable, cercano y que daba confianza.

Vinieron después conversaciones sin ninguna pretensión, más que las de reforzar lo que un día me dijo Paco. Y no varié, y así se lo expresaba al amigo de El Jau que tanto me había hablado de ti. Casi recuerdo como si fuera ayer las conversaciones que mantuvimos cuando formabas la candidatura de 2007 y como te expresé mi imposibilidad de formar parte de ella. Y cómo la muerte de Wenceslao te llevó a pegar otra vez en mi puerta y recuerdo aquel 25 de abril de 2009 que después de tu insistencia y mis prevenciones a meterme de lleno en lo que hubiera hecho sin que me insistieras si mi residencia no hubiera estado a los 500 km. de distancia de Santa FE. Sin embargo te dije: Ya sabes mis problemas, haz lo que te, omito el palabra, por una cuestión de decoro.

Di un paso más y nos embarcamos en esta legislatura que, tristemente tiene este final indeseado para mí pero pensando que como siempre, has tomado tu decisión más transcendente y espero que la tomada sea la mejor para ti. Lo siento, y lo siento, porque me temo que Santa Fe pierde en este acto un gran alcalde. No he tenido el gusto de conocer a los demás alcaldes sino someramente, al menos no tanto como a ti, pero creo que no me equivoco si digo que eres el mejor. Creo sinceramente que eso es lo que va a perder Santa Fe: un gran alcalde. Espero que el partido Socialista Obrero Español no sea tan ciego, y no se permita el lujo de perder una persona tan valiosa como tú.

Para mí ha sido un honor compartir este tiempo contigo. Espero que ya en tu nueva situación que has elegido desde hoy, me consideres como yo te he considerado a ti. Un amigo. Cuenta conmigo para lo que quieras. Sabes donde estoy, pero yo también se donde estás. Un fuerte abrazo, alcalde."

Tras estas palabras, el Sr. Alcalde-Presidente le dice al Sr. Morillas que él sabe que es mucho más que un amigo por muchísimos motivos.

Asimismo, el Sr. Manuel Gil hace uso de la palabra para leer el siguiente discurso:

"HOY, SERGIO BUENO, ALCALDE DE NUESTRA CIUDAD DURANTE ONCE AÑOS, CERRA UNA ETAPA DE SU VIDA.

QUIENES HEMOS TRABAJADO A TU LADO, COMO COMPAÑEROS Y AMIGOS, DURANTE ESTE PERÍODO DE TIEMPO, NOS SENTIMOS AFORTUNADOS Y AGRADECIDOS POR HABERTE ACOMPAÑADO Y HABERNOS BRINDADO TU APOYO Y CONFIANZA.

NOS SENTIMOS, IGUALMENTE, PRIVILEGIADOS DE SER TESTIGOS DE MUCHOS COMPORTAMIENTOS Y ACTITUDES, CLAVES PARA COMPRENDER LA INMENSA LABOR QUE HAS REALIZADO.

JUNTO A TI, LA CIUDADANIA VIO LA IMPORTANCIA DE INVERTIR EN EL FUTURO, DE HACER SACRIFICIOS EN EL PRESENTE Y COSECHAR LOS BENEFICIOS A LARGO PLAZO.

EL CAMINO RECORRIDO NO HA SIDO FACIL. HA ESTADO REPLETO DE DIFICULTADES.

TUS MUCHAS CUALIDADES ADMIRABLES, TU SENTIDO DE LA RESPONSABILIDAD Y LA PRUDENCIA POLITICAS, TUS DURISIMAS RENUNCIAS, TUS DIFICILES SILENCIOS Y TU PROBADA PACIENCIA HAN SIDO CLAVES, PESE A LA INCOMPRENSION DE ALGUNOS, PARA CONSEGUIR, DESDE LA SOLIDARIDAD Y LA COHESION, UNA CIUDAD PARA VIVIRLA Y PARA DIFRUSTARLA.

ALCALDE, ASI TE RECORDAREMOS, HAS CUMPLIDO CON CRECES TUS OBJETIVOS. HAS SABIDO MOVILIZAR Y SUMAR ESFUERZOS EN PRO DE UNA CAUSA COMUN: LA ACCION POLITICA AL SERVICIO DE UN PUEBLO.

Y SIN OLVIDAR QUE HAS SABIDO SER CAUCE Y NUNCA OBSTACULO, SER GENEROSO Y PRESCINDIBLE. EL SERVICIO ESTA CUMPLIDO.

AHORA SE ABRE UNA NUEVA PAGINA EN TU VIDA QUE ESTA POR ESCRIBIR, PERO QUE SIN DUDA SERA IGUAL O MAS (DE) APASIONANTE Y FRUCTIFERA QUE LA ANTERIOR.

CON UN NUDO EN LA GARGANTA, TE DIGO: HOY NO REPRESENTO SOLO A UNAS SIGLAS Y A UN GRUPO MUNICIPAL, HOY ME HAGO ECO DEL SENTIR DE TODO UN PUEBLO QUE CON CARIÑO Y RECONOCIMIENTO GRITA: "GRACIAS SERGIO".

El Sr. Alcalde-Presidente muestra su gratitud al Sr. Gil, deseándole suerte en lo que queda por delante, paciencia y compromiso.

Por último, hace uso de la palabra el Sr. José María Aponte quien recuerda los inicios de la amistad que tiene con el Sr. Bueno. Manifiesta que entró en la candidatura del PSOE por el sólo hecho de que iba también el Sr. Sergio Bueno y que, desde entonces, han sido muchos los momentos de complicaciones y satisfacciones. Dice no ser objetivo cuando afirma que el Sr. Bueno ha sido el mejor Alcalde de Santa Fe, pero mejor todavía que Alcalde, es persona. Concluye deseándole que le vaya muy bien en su vida y dándole las gracias, tras la cual ambos se funden en un abrazo.

Y finalizadas las intervenciones, el Pleno del Ayuntamiento de Santa Fe **TOMA CONOCIMIENTO** de la renuncia al cargo de Alcalde formulada por Don Sergio Bueno Illescas.

Y no habiendo más asuntos que tratar, se da por finalizada la sesión siendo las diecinueve horas y cuarenta minutos del día veinticuatro de junio de dos mil catorce, de todo lo cual yo, como Secretaria del Pleno del Ayuntamiento de Santa Fe, DOY FE.

